

Gelungene Premiere des Open-Air-Sommerballs im Stadtpark

# Zaungäste und große Roben

VON ANABEL SCHAFFER

Viele hatten dem Himmel wohl nicht getraut. Doch schließlich flanierten, tanzten und amüsierten sich im Stadtpark bei der ersten lauschigen Nürnberger Ballnacht unter freiem Himmel doch rund 600 Gäste.

Wer gekommen war, genoss die gelungene Ballpremiere, die in der Region mit den Open-Air-Traditionsveranstaltungen in Erlangen und Fürth nun eine Trilogie bildet (siehe Umfrage unten). Von der großen Robe über sommerlich kürzere Ballkleider bis sogar hin zur Jeans – definitiv underdressed! – war alles vertreten, sogar die Herren trauten sich bei der Krawatten- und Hemdwahl bisweilen, sommerlich Farbe zu bekennen.

Rasch bildete sich eine lange Schlange vor dem Ballfotografen – sollte das Publikum später doch seine Ballkönigin küren, die sich u. a. auf eine maßgeschneiderte Ballrobe freuen konnte. Etwas mehr Publikum hätte dem angenehm-unaufgeregten Ereignis gut getan, doch genossen es die Paare andererseits sichtlich, nicht wegen Überfüllung der Tanzfläche im Takt stehen zu müssen. Mal so richtig loslegen und schweben – hier war es möglich.

Den Sound dazu lieferte an der Hauptbühne die MFL Big Band mit Klängen, die nicht nur die Tänzer in Schwung brachten: Rasch sammelten sich Zaungäste entlang des mit weißen Schleifen aufgehübschten Bauzaunes, der das Gelände vom übrigen Park abgrenzte. Fußballspielende Kinder, Passanten oder Nachtschwärmer mit Picknickdecke komplettierten das



Es war noch ein eher kleines, aber feines Fest: Nicht nur für ambitionierte Tänzer wurde die erste Ballnacht im Stadtpark zum Erlebnis.  
Foto: Anestis Aslanidis

Bild dieser Sommernacht. Auf einer weiteren Bühne in Teich-Nähe heizte den Tänzern „Takered“ ein, bis ein Feuerwerk um 22 Uhr den Ball draußen mit Rücksicht auf die Anwohner beendete.

Drinne aber, im „Parks“, tanzten die Gäste weiter bis in die frühen Morgenstunden. Veranstalter Sven Walker und Martin Müller, einer der Gesellschafter des „Parks“, zeigten sich sehr zufrieden: „Viele Leute kamen noch zur Abendkasse, und nicht wenige haben den Stadtpark heute für sich neu entdeckt.“

## Blutige Schlägereien

# Vor den Diskotheken flogen die Fäuste

Zwei Personen sind gestern bei handfesten Auseinandersetzungen im Stadtgebiet erheblich verletzt worden. Die Polizei sucht Zeugen.